

Tout est à moi!



Sébastien .



- Tu es devenu fou quand tu dis que tout est à toi? Tu sais bien que cela n'est pas vrai!
- Oh que si! La vie est à moi, l'avenir aussi et même la mort.

- Comment peux-tu prétendre de telles choses?
- Parce que ce n'est pas moi qui le déclare.

- Qui alors?
- Dieu lui-même, dans la Bible, affirme que ceux et celles qui croient en son Fils, Jésus Christ, ont toutes ces choses avec lui et en lui.

- Et tu crois cela?
- Oui, je le crois, mais je le vis aussi, du moins j'essaie de le vivre tous

les jours.

- Ce qui est sûr, c'est que tu es vraiment fou, complètement fou!
- Aux yeux du monde, certainement, et même pour les sages et les intelligents qui rejettent Dieu, mais je te parle d'une autre sagesse.

- Laquelle?
- Celle qui est justement folie pour toi et pour bien d'autres en ce qu'elle repose uniquement sur la foi en la parole de Dieu.

- Je n'arrive pas à m'imaginer que tu crois à ces sornettes.
- Pourtant, je sais qu'en Jésus j'ai la paix du coeur, la paix de la conscience, la vie éternelle...

- Arrête-toi! Ne va pas plus loin, j'en ai déjà assez entendu. Cela me suffit!
- Eh bien, moi non! Non seulement, le présent est à moi parce que je suis libéré du poids de ma culpabilité devant Dieu, mais même la mort est à moi en ce qu'elle ne me fait plus peur. Elle a perdu son pouvoir effrayant parce que Jésus l'a vaincue pour moi. Mon avenir est entre les mains de mon Sauveur. Plus encore, en attendant de le voir, j'ai tous les trésors de son amour à ma disposition. Donc, je suis très riche. Tout ce qui a vraiment de la valeur est à moi. Oh! pas parce que je suis meilleur mais tout simplement parce que je l'ai accepté comme un cadeau de la part de Dieu.

- Te rends-tu compte de ce que tu me dis?
- Oui.

- Et tu me demandes de devenir comme toi, de verser dans cette folie douce?
- Cette folie que tu appelles douce est la seule qui te rendra heureux, en paix avec Dieu et avec toi-même.

- Le fou du village, c'est comme cela que tu veux qu'on m'appelle?
- C'est bien de cette manière que tu me vois.

- Oui, mais c'est pour te faire revenir à la raison.
- La sagesse à laquelle tu essaies de me ramener n'est pas la véritable sagesse, même si c'est celle du plus grand nombre.

- Bien, si tu le prends ainsi, reste dans ta folie et trouve-s'y ton bonheur.
- Merci, c'est ce que je compte bien faire, car tout est à ma disposition dans la foi en Jésus Christ.

**Si quelqu'un parmi vous pense être sage selon ce siècle,
qu'il devienne fou, afin de devenir sage.**

Car la sagesse de ce monde est une folie devant Dieu.

**Que personne donc ne mette sa gloire dans des hommes;
car tout est à vous...**

**Tout est à vous; et vous êtes à Christ,
et Christ est à Dieu.**

1 Corinthiens 3: 18-23

En partenariat avec www.famillejetaime.com

Sébastien .

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



54 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com